

Premiado Alberto Rubio

Creado por la editorial Universitaria para saludar -cada dos años- la labor de un poeta local, vivo, y que no haya obtenido el Nacional de Literatura, el Premio Eduardo Anguita recayó este año en Alberto Rubio.

El jurado, compuesto por Lucía Invernizzi, Carmen Foxley, Gonzalo Rojas, Claudio Anguita y Armando Uribe, decidió por Rubio considerando "la profundidad y la permanencia de su obra, plena de un lenguaje único y preciosamente urdido que se destaca y se ha destacado de manera sobresaliente en el medio nacional".

Rubio pertenece a la llamada Generación del 50, en la cual también son incluidos Jorge Teillier, Efraín Barquero, Enrique Lihn y Oscar Hahn. Anteriormente había recibido el Premio del Departamento de Relaciones Culturales de España (1948) y el Premio "Academia" de la Academia Chilena de la Lengua.

El galardón será entregado en una ceremonia oficial el jueves 17, en la editorial.